

image not found or type unknown



Als ich dieses Zitat las, habe ich lange gelacht. Dieses Zitat hob meine Stimmung. Ich denke, diese Aussage ist sehr lebendig. Schließlich mögen viele Menschen ihr Passfoto nicht. Die Leute sind es gewohnt, auf Fotos zu lächeln. Und Passfotos sehen normalerweise düster und traurig aus. Also, wenn Sie im Leben düster und traurig aussehen, brauchen Sie Urlaub. Persönlich mag ich mein Foto in meinem Pass. Aber ich werde mich niemals weigern, in den Urlaub zu fahren, wann immer dies möglich ist. Mit Sicherheit nicht die Tatsache, dass mir mein Passfoto gefallen wird, wenn ich vierzig Jahre alt bin. Ich denke, diese Aussage hat einen ironischen Ton. Nehmen wir zum Beispiel an, alle Leute mögen ihr Passfoto. Werden die Leute aufhören, im Urlaub zu wollen? Ich glaube nicht. Jeder Mensch möchte einen guten und gesättigten Urlaub mindestens einmal im Jahr haben. Wenn eine Person nicht die Möglichkeit und die Finanzen für einen Urlaub in einem anderen Land hat, kann sie immer einen anderen Weg finden. Ein lokaler See oder ein Wellnessbereich können als Erholungsort dienen. Sie können auch abends Ihre Lieblingsgeschäfte machen, zum Beispiel ein Buch lesen oder einen Film ansehen. Wenn Sie sich regelmäßig mit guter Zeit belohnen, wird Ihr emotionaler Zustand länger positiv bleiben. Und selbst wenn Ihnen Ihr Passfoto nicht gefällt, vergessen Sie nicht Ihre Lieblingsaktivitäten und Hobbys. In dieser Situation werden Sie nicht wie Ihr Foto im Pass aussehen. Ephraim Kishon ist ein Klassiker der modernen Humoristik. Deshalb sollten Sie seine Aussage nicht hundertprozentig ernst nehmen. Letztendlich denke ich, das Wichtigste ist, dein Spiegelbild zu lieben, dich selbst zu lieben und weniger oft auf deinen Pass zu schauen.